



## 地域の ぼっ♥と話



～生活支援コーディネーターより～

## 堀切地区ボランティアの会

### 花畠プロジェクト ～渥美半島を花でいっぱいに～



渥美半島に観光で訪れる方々に、花を見るだけでなく、お土産として持つて帰っていただきたいと考え、会で企画し、今年度活動を始めました。

花畠プロジェクトに向けて、土地の確保、花苗・植え付け面積の決定、花苗・種・資材の購入等を、会のメンバーで協力をしながら行いました。

国道42号線の堀切信号付近の遊休農地を利用し、昨年の8月に地域の方にもトラクター等で協力いただきながら土入れ・整地を行いました。9月に堆肥・種まきを行い、散水設備を設置し、現在15,000本の「ストック」の花を育っています。

12月から3月の開花を目指し、地域活性化と高齢者の生きがいのために活動しています。

田原市全体にこの活動が波及し、渥美半島が花でいっぱいの観光地になることを願っています。



「堀切地区ボランティアの会」に関するお問合せは、堀切市民館（☎34-2012）までお願いします。



「日中一時支援事業所」は、赤羽根福祉センターにて、地域で暮らす障害のある方が、自分らしく過ごすことができるよう支援を行っています。

令和3年12月25日（土）に、クリスマス会を開催しました。利用者の皆さんは、職員によるジェスチャーゲームに答えたり、歌をうたったり、音楽に合わせて踊ったりと、終始笑顔で過ごしていました。最後に、サンタに扮した職員からお菓子のプレゼントをもらい、とても楽しいクリスマス会になりました。

年齢関係なく、みんなで素敵な思い出を作ってもらえるように、これからも様々な活動を行っていきます。

